

Defensor del pueblo asegura que Baduel incumplió régimen de presentación

Autor Administrator
Friday, 13 de January de 2017
Modificado el Friday, 13 de January de 2017

El defensor del Pueblo, Tareck William Saab, asegura que el general retirado, Raúl Baduel, violó la medida sustitutiva que tenía en su contra.

Saab descartó que se le esté abriendo un nuevo proceso a Baduel como se ha mencionado.

El ciudadano general Isaías Baduel se le ha revocado la medida por el incumplimiento al régimen de presentación, a la serie de medidas que le otorgan a un ciudadano, está siendo trasladado de Aragua al lugar inicial de reclusión que estaba que era en Ramo Verde, la Defensora a estar atenta y vigilante para garantizar los derechos constitucionales, manifestó.

<http://www.descifrado.com/defensor-del-pueblo-aseguro-que-baduel-incumplio-regimen-de-presentacion/>